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オンラインを活用した会議の開催を可能にするため
条例等の改正を行いました

令和3年第1回定例会において閉会中の継続調査となった、オンラ
イン会議開催に係る2件の議員提出議案。

これまで議会運営委員会において議論を行い、最終本会議で全会
一致により可決しました。

今後、大規模な災害の発生、重大な感染症のまん延等やむを得な
い理由により招集場所への参集が困難と判断される実情がある場
合には、オンラインを活用した会議の開催が可能となります。

泉南市議会 本会議等での
 新型コロナウイルス感染症 感染拡大防止の取組

http://machiiro.town
せんなん議会だよりはアプリ配信中。

常時
マスク着用

消毒

傍聴席の
使用制限

 (11名入場可)
＊車椅子対応除く

＊ドアノブ・
　　  ボールペン

　　　     マイク　等
定期的な

　 換気

― 安心して傍聴いただくために －
●傍聴席への入場の際、常時マスクの着用・手指
　の消毒をお願いします。
●傍聴席の使用制限により、入場いただけない
   場合は、臨時傍聴席をご用意しています。
　（モニターでの傍聴）
●市議会ホームページから傍聴人受付簿が
　ダウンロードできます。
　ご記入いただきお持ちください。
＊［泉南市議会▶市民参加
　　　▶傍聴人受付簿がダウンロードできます］
　  内に、本会議傍聴 、委員会・協議会傍聴 
　  ともに様式を掲載中

編集後記
議会報編集委員長の井上です。
今回のプチ特集は、市議会議員の兼業状況
等をお伝えしました。
全国的にはまだまだ若手の議員が少ないと
いう現実の背景には、専業でできる人、兼
業でできる人など、生活基盤の要因も大き
く影響しているように感じました。しか
し、議会というところは、まちに対する思
いがある人なら誰でも手をあげることがで
きる、開かれた場所であるということも
知っていただければと思います。

令和3年第2回定例会 令和3年8月1日　発行
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令和3年6月から委員会中継を始めましたPick up

プチ特集

意外と知らない、
 市議会の実態。

第     回 
市議会議員になるには？ 　
なり手不足の現状は？　
　　　　　　　　　  編 
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●「学校生活における
安全確保の観点からも
老朽化対策が急務」
（泉南市立小中学校再
編計画の資料等）とあ
るが、教室・体育館の
雨漏り等が放置された
まま、ただちに改修が必要。（写真は西信達小）

●文科省がないという「中1ギャップ」（不登校や
学習不振などのつまずき等）を理由に、小中一貫教
育を行うのは、問題。今後「中1ギャップ」という
言葉は使わないと答弁。
 
●学校給食の無償化、地域振興券の配布、こども医
療費18歳までの助成など生活・営業を支援するコ
ロナ対策を求める。近隣市町で当たり前に行われて
いる。

1. LINE Pay決済の不備について
①原因と現状と泉南市の対応
➡事の発端は印刷業者のミス。しかし、発注業務チェック体制
に泉南市にも反省すべき点があった。
2. 行財政改革について
①財政状況説明会について
➡7月に4回、4公民館で行う。コロナ禍であっても行えるよう
対策を意見。わかりやすい説明、市民の声をしっかり聞ける体
制を要望。
②公共施設等個別施設計画の進捗について
➡各部局との取りまとめを進める。
③小中学校再編計画住民説明会について
➡事前に説明動画が公開されており、アンケートなどを集めて
いる中、これから行う説明会に反映できるよう提言。
④小学校の複合化について
➡最初に取り掛かる学校区の複合化案を早急に求める。
3. まちづくり戦略
①キッチンカ―の導入について
➡泉南市の財源を使うことなく、今あるものを活用したまちの
賑わいづくりを提案。
②新規部署の創設について
➡まちづくりを包括的に計画できる課が必要ではないかと提
言。

一般質問とは、議員自身の考え方や調査・研究をもとに、市政全般の施策について、市長等執行機関に見解を求める唯一の機会です。　

スマートフォン等で、二次元コードを読み取る
と、録画映像のページへアクセスできます。

各議員から提出された原稿をそのまま掲載し
ています。掲載順位は質問順です。

第 2 回
定例会

6月2日～6月15日

　今定例での私の一般質問は、１点目に新型コロナウイ
ルス感染症について質問しました。
　65歳以上の方々へのワクチン接種について、政府が
目標としている７月末までの完了の是非を改めて問い、
次の12歳から64歳までの接種事業については、公平に
混乱なく進めるように求め、現役世代が多いことから、
土日祝の集団接種の回数増などを訴えました。
　２点目には教育について。学校再編計画については、
コロナ禍の中で住民説明会の予定が大幅に見直しが図ら
れる中、単に学校施設の再編に留まらず、将来の泉南市
の教育ビジョンについての説明の必要性を訴え、また、
まさかに備えたオンライン授業についても問いました。
　大綱3点目は、LGBTについてです。全国の自治体の
取り組みについてお聞きし、導入が100を超えたパート
ナーシップ制度の導入について本市の見解を質しまし
た。
　大綱4点目は人事について。過去における懲戒処分の
実態や賞罰審査会の役割などについてお聞きしました。

1. コロナウイルス感染対策について
※ワクチン接種について　※今後の接種予約について改善面
は？　※現在の市の接種率は？　※PCR検査について
※地域の医療施設へのコロナ対策は？　※市の更なる独自支
援は？

2. 市の税金支払い料金LINE Payについて
※今回の誤った経緯と原因は？　※再納付の案内文書の費用
が300万円超かかったが市民の税金でもあるので誰が負担す
るのか？市民に返金出来ないのか？

3. 防災・減災について
※他府県・災害支援協定/応援連携について　※市の今期の
対策は？　※コロナ禍での対策

4. 泉南ロングパーク・なみはやグラウンド・野球スタジアムに
    ついて
※緊急事態宣言時のコロナ対策について　※今後、市に収益
をもたらす事業や施策について　※施設・運営管理について
※野球場や施設の老朽化について

5. JR和泉砂川駅前周辺について
※砂川樫井線開通状況は？　※泉南市で所有管理地に都市銀
行のATMサービス設置を！　
◎5については質問時間切れの為9月議会に再質問予定！

「統一的な基準に基づく財務書類」からの質問

　
　財務書類作成公開の目的について

　財務書類の活用について

　財務書類の分析について

　財務書類の分析に基づく財政運営について

　財政の市民への説明責任について

　財政の効率化・適正化について

　行政コスト計算書の分析と活用について

　受益者負担比率について

　行政コスト対公共資産比率について

　資金収支計算書から読みとれる泉南市の財政バラ

　ンスについて

　プライマリーバランスについて

1. 女性支援について
　①つながりサポート－地域女性活躍推進交付金の活用
　②「生理の貧困」－社会現状より防災備蓄品を引き続き
　　生活困窮者に支援し、学校でも希望者に無償配布を

2. デジタル活用支援について
　①全国展開型－講習会を実施の携帯ショップもある
　②地域連携型－「デジタル格差」解消
　　に向け体制整備を

3. 子どもの権利について
　①子どもの権利条例－制定10周年を迎え、未来に継
　　続を
　②いじめ対応－未然防止・早期発見・対策とケアを

4. 学校教育について
　①がん教育－中学校で今年度より本格化
　②心の教育－学校と家庭の連携が大事

5. 市道整備について
　①桜ケ丘団地住宅道路－経過と現況と対応は

1. 泉南市における農業振興について
　・経営耕地面積や遊休農地、農業従事者数について
　・遊休農地の発生防止、担い手への利用集積等、農
　　地利用の最適化が必要ではないか？
　・生産性や収益性を高めるため、耕地整理や中間管
　　理機構を活用した取り組みが必要では？
　・農産物の流通構造の調査、分析をしているか？
　・「大阪農業つなぐセンター」との連携について

2. 不登校対策について
　・不登校特例校について
　・「不登校ハンドブック」の活用について
　・フリースクールとの連携をするべきではないか？
　・オンライン授業による学習の保障について

3. 市民の健康について
　・市民の健康寿命について
　・特定健診や特定保健指導の向上について

1. 教育行政について
今年度の教育重点施策として位置づけた①ＩＣＴ教
育の取り組み、②小中一貫教育の推進について質
問。他、教科センター方式の検証、学校給食セン
ターの現状と今後の動向、市営プールの計画につい
て質問。

2. 地域共生社会の実現について
第８期地域包括ケア計画の内容について①アンケー
ト調査結果から見えた課題について、地域包括支援
センターの役割、コロナ禍における地域包括ケアシ
ステムの現状などについて質問。

3. 子どもの権利条例について
条例委員会第８次報告書について①現状認識と課
題、委員会から提言された３つの課題について考え
方を質問。

◎答弁など具体的な内容は議会ＨＰから録画映像を
ご覧下さい。
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大森　和夫
（日本共産党）

古谷　公俊
 （大阪維新の会）

竹田　光良
（公明党）

井上　　実　
 （大阪維新の会）

森　　裕文
 （未来せんなん）

河部　　優　
 （新風会）

岡田　好子
（公明党）

堀口　和弘
 （未来せんなん）

一般質問



⒈ 新型コロナワクチン接種
　　65歳以上の接種①回目67.5 ％ ②回目42.7 ％（7/1現在）
　　　　64歳以下の接種券送付を前倒し
⒉ 公金の不適切な取扱い    粉骨砕身で5,300万円回収
⒊ 災害時・緊急時の情報伝達　 戸別受信機の導入検討

 
⒋ 女性特有の健康課題

第 2 回
定例会

6月2日～6月15日

新型コロナウイルス対策について
●64歳以下の安全・迅速なワクチン接種の実現について
・接種休暇を認める企業を支援すること。
●集団感染の心配のある学校・幼稚園・保育所で定期的なPCR 
　検査をおこなうこと
・無症状の感染者の発見、保護が感染拡大防止につながる。
安心・安全な学校にするために

●雨漏りは直ちに改修すること（写真・雄信小学校）
●体育館にエアコン設置を（エアコンがないと避難場所にならない）
●学校の女子トイレに生理用品を置き、気兼ねなく利用できるよ
うにすること（ここサポ泉南窓口で相談すれば受け取り可能。学校の女
子トイレへの設置は拒否）
利用しやすい「さわやかバス」にするために
●バス停の屋根、ベンチの設置を求める
（市役所前・和泉砂川駅前・新家駅前のバス停に屋根の設置は実現へ）
●増車・増便を求める
（増便やコース変更はアンケート調査をみて検討する）
駅前駐輪場の整備について
●駐輪場を有料化するのなら屋根の設置を求める
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提案
懇願

嘆願

➡
➡

防災情報の見直しがされ(5/20)、市は早い段階からSNS
等を通じ、きめ細かな情報発信に努めることが大切です。

　「月経困難症で昇進を辞退した、しようとした」が62.5％、
　「更年期障害で昇進を辞退した、しようとした」は67.3％　　　
　　にのぼります。

※ホルモンケア推進プロジェクト調べ
　方法：インターネット調査　対象者：35歳～59歳女性　
　調査時期：2014年12月　

（n＝253） （n＝52）

　女性ならではの健康課題、ライフイベント（月経、出産、更年期等）
に関する職場の理解が不可欠です。
　「女性の仕事」とされが
ちな育児や介護のケア労働
を、男性もイーブンに担う
という風土をいかにつくっ
ていくか。
　女性職員が長く働き続け
られるように支援すること
が、重要課題です。泉南市
が女性も含め、すべての人
に住みやすいまちとなるよ
う取り組みます。

女性特有の症状より社会昇進に影響があったと思いますか？ 

女性の社会的立場を拒む課題

月経前症候群 更年期障害
辞退したこと
がある
17.0％

辞退しようと
考えたこと
がある
45.5％

辞退しようと
考えた
ことはない
37.5％

辞退したこと
がある
17.0％

辞退しようと
考えたこと
がある
45.5％

辞退しようと
考えた
ことはない
37.5％

辞退したこと
がある
50.0％

辞退しようと
考えたことがある
45.5％

辞退しようと
考えた
ことはない
32.7％

辞退したこと
がある
50.0％

辞退しようと
考えたことがある
17.3％

辞退しようと
考えた
ことはない
32.7％

プチ特集

意外と知らない、
市議会の実態。

第     回 
市議会議員になるには？ 　
なり手不足の現状は？　
　　　　　　　　　  編 
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■市議会議員になるための条件

1.満25歳以上の日本国民
2.３カ月以上、立候補地に住民登録があること
　　　　　　　　　　　　　  （＝立候補地に住んでいること）
3.供託金30万円（泉南市の場合）の納入
　　　　　　　     （＊一定の得票数に達すれば選挙後返還）　

■市議会議員（全国）の年齢構成
・60歳代以上の割合　　 ➡約55％
・40歳代～50歳代の割合➡約39％
・30歳代以下の割合　　 ➡約　% 

■市議会議員（全国）の兼業状況 
市議会議員の総数 約19,000人のうち、　  ％が議員専業、
詳細不明なケースを除き、兼業議員は約 　   ％

 まだまだ少数ですが、ここ数年で着実に増加傾向にあります。　

『市議会議員の属性に関する調』
（令和2年７月集計分）より

全国市議会議長会

提出された議案の中から、主な質疑、討論を要約してお知らせします。全ての議案の賛否一覧は7ページのとおりです。

　6月15日最終本会議録画映像  
（委員長報告・討論及び採決）

6月7日本会議4日目録画映像
（議案の提案理由及び質疑等）

新型コロナウイルス感染症対策事業等 緊急予算措置を行いました。

【報告第5号】専決処分の承認を求めるについて（令和3年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第2号））
【議案第7号】令和3年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）
【議案第9号】令和3年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第4号）

主な内容
290万2,000円　　

360万円　　
2,000万円　　

8,433万9,000円　　
6,000万円　　

500万円　　
1,151万2,000円　　

831万6,000円　　
4,263万8,000円　　

2,100万円　　

1億7,374万7,000円　　
3,456万円　等

□ 自動釣銭機付きセルフレジ導入に係る経費　　　　　　　　　　　　 　　　　
□ 子育て世帯支援に伴う食事の無償提供(子ども食堂・ボランティア団体等)に係る経費
□ ワクチン接種体制等支援給付金(市内医療機関に対して支援金の給付)  
□ 新型コロナウイルスワクチン予防接種に係る経費　　 　　　　　　　　　 　
□ 地元産品を活用した商品開発に係る経費（漁業協同組合への支援）　　　　　　　　　　　　　　　 　　
□ 求職情報サイト等への求人情報の掲載に係る経費　　　　　　　　　　　　　　　
□ バスシェルター及び植栽の設置に係る経費(市役所前・新家駅前・和泉砂川駅前)
□ 外国語指導助手派遣に係る委託料　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
□ 小中学校給食提供における地場産品の使用等に係る経費　　　　　　　  　
□ 新家公民館(避難所)の外壁、防水改修等に係る経費　　　　　　　　　　　  
□ ひとり親世帯以外の児童手当又は特別児童扶養手当を受給している世帯で、
　 住民税非課税世帯及び家計急変世帯に対する給付に係る経費　 　　  　
□ 介護施設等における簡易陰圧装置の設置に係る経費　　　　　　　

● 簡易陰圧装置とは ●
感染が疑われる方がおられる場合に感染拡大リスクを低減するため、ウイルスが外に漏れないよう、気圧を
低くした居室空間をつくる装置

問

答

問 答

問

答

誘客連携による地域活性化事業の約9,300
万円のうち、委託料のひとつ観光プロ
モーション事業委託料として6,900万円計
上。委託先、またその事業の中身は？

コロナウイルスの状況により変更等もあ
り得るが、イベント企画を検討中。ロン
グパーク以外で行うものは、入札やプロ
ポーザルで業者選定し、イベントに合っ
た形の発注を考えている。

キャッシュレス時代に、現金のみ取り
扱う自動釣銭機付きセルフレジ設置の
理由は。

キャッシュレス機能付きでは、市役所
全庁的にシステムを統一する必要があ
る。今回、現金だけの機能ではある
が、将来的にキャッシュレス対応可能
となるようバージョンアップできるも
のにする予定。

最終本会議において、発議者3
名が、議案第7号 令和3年度大
阪府泉南市一般会計補正予算
（第3号）に対する修正動議を
提出しましたが、賛成少数で
修正案否決となりました。
【提案理由要旨】
誘客連携による地域活性化事業に
おいて、当該事業の財源の半分で
ある地方創生推進交付金の内示を
本年3月30日に受け交付申請を進
めていたにもかかわらず、具体的
な内容が示されず、予算措置の可
否を審議する状況にないと考える。
【修正内容(歳出部分)】
委託料（8,611万9,000円）、
誘客イベント開催支援事業補助
金（200万円）の計8,811万9,000
円を削除

今回の目的は、泉南市内の農林水産物
や市内での加工食材を使用して給食に
付加価値を与え、児童・生徒へ食育等
における新たな気づきを与えたいこと
にある。農家さんにお声がけして、普
段は使うことができない食材等をでき
る限り集め、提供したい。

学校給食に地元産の食材等を使用する地
域産業再生支援事業について、3,000万
円計上。今売上げが減っている農家の皆
さんのもとに支援が届くのかが疑問だ
が。

6

44
47

石橋　正敏
 （大阪維新の会）

楠　　成明
 （日本共産党）

一般質問

地方自治法第92条の2において地方議員の兼業について規定されています。その趣旨は、議会運
営の公正を保障し、事務執行の適正を確保することにあります。
兼業について禁止されている具体的な内容は、➊当該地方公共団体に対する請負が業務の主要部
分を占める法人の役員に就くこと ❷当該地方公共団体に対する「個人請負」となっています。

【7号-原案- 賛成 討論】　
今回の補正予算は、多くが新型コロナ感染対策に
関するものであり、賛成の立場ではあるが、誘客
連携による地域活性化事業に関しては詳細が漠然
としている。その点に関して議会への報告を要望
した上で賛成。

【7号-原案- 反対 討論】
ロングパークは公園用地を無償で貸す一方、市の財源を使
わず、独立採算で民間事業者が経営するもの。これに反
し、ロングパークの宣伝に関わって約9,000万円の予算を
出すことに反対する。多くの来場者があるロングパークに
必要なものは誘客でなく感染対策の徹底である。

賛成多数

令和3年度予算審査特別委員会での質疑抜粋
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【議案賛否一覧】 ○➡賛成　　×➡反対　　■➡退席　－➡報告事項のため、採決はとりません  

結 果案 件 名議案番号
岡
田

　好
子

竹
田

　光
良

澁
谷

　昌
子

森

　
　裕
文

堀
口

　和
弘

古
谷

　公
俊

石
橋

　正
敏

井
上

　
　実

山
本

　優
真

河
部

　
　優

添
田

　詩
織

谷

　
　展
和

田
畑

　
　仁

大
森

　和
夫

楠

　
　成
明

公明党 新風会 無所属大阪維新の会 未来
せんなん

日本
共産党

－ － － － － － － － － － － － － －

－ － － － － － － － － － － － － －

－ － － － － － － － － － － － － －

－ － － － － － － － － － － － － －

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○○ ○

× × × × × × × × × ○ ○ ■○ ×

泉南市議会委員会条例の一部を改正す
る条例の制定について

泉南市議会会議規則の一部を改正する
規則の制定について

令和2年度大阪府泉南市一般会計繰越
明許費繰越計算書について

令和2年度泉南市下水道事業会計予算
繰越計算書について

泉南市附属機関に関する条例の一部を
改正する条例の制定について

職員の服務の宣誓に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

一般職の職員の給与に関する条例の一
部を改正する条例の制定について

泉南市市税賦課徴収条例の一部を改
正する条例の制定について

令和3年度大阪府泉南市一般会計補正
予算（第3号）  （修正案）

令和3年度大阪府泉南市一般会計補正
予算（第3号） 

令和3年度大阪府泉南市国民健康保険
事業特別会計補正予算（第1号）

令和3年度大阪府泉南市一般会計補正
予算（第４号）

人権擁護委員を推薦するための意見を
求めるについて（清水 修氏）

動産の買入れについて

閉会中の継続調査について

専決処分の承認を求めるについて（泉
南市市税賦課徴収条例等の一部を改
正する条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉
南市都市計画税賦課徴収条例の一部
を改正する条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて（泉
南市固定資産評価審査委員会条例の
一部を改正する条例の制定について）

専決処分の承認を求めるについて
（令和3年度大阪府泉南市一般会計補
正予算(第2号)）

例月現金出納検査結果報告

放棄した債権の報告について

議員提出
議案第2号

議員提出
議案第3号

泉南監報告
第2・3・4号

報告第1号

報告第２号

報告第3号

報告第4号

報告第5号

報告第6号

報告第7号

議案第1号

議案第2号

議案第3号

議案第4号

議案第5号

議案第6号

議案第7号

議案第8号

議案第9号

原案可決

原案可決

報告済

原案了承

原案了承

原案了承

原案了承

報告済

報告済

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

修正案否決

原案可決

原案可決

原案可決

継続調査

適任と認める

報告済

令和3年6月より

委員会中継

本会議・委員会のライブ中継、録画配信を多く
の方にご覧いただき、各議員の意見や活動内
容、また泉南市議会で繰り広げられている議論
を知っていただけますと幸いです。

こちらを読み取っていただいても、第2回
定例会本会議・付託委員会（総務産業常
任委員会・厚生文教常任委員会・令和3年
度予算審査特別委員会）映像がご覧いた
だけます。➡➡➡➡➡➡➡➡➡➡➡➡➡

●外部無料サイトを利用している
ため、通信環境等により視聴し
にくい場合があります。ご了承
の上、ご覧ください。

●Step2で開くページの下部に、 
注意（免責）事項を記載しており
ますので、ご確認の上、ご利用
ください。

本会議・委員会の
ライブ中継 視聴方法

本会議・委員会の
録画配信  視聴方法

 をクリックします（期間中のみクリックできます）

市議会ウェブサイト・トップページ
「議会中継」をクリックします

YouTubeが開きます
中継はこちらから　
ご覧になれます

市議会ウェブサイト・トップページ
「議会中継」をクリックします

ご覧になりたい会議をクリックしていただくと、議事日程等とともにご覧いただけます

「 　　　　　　　　　　　　」

「　　　　　　　　　　　　　　　　」議会ライブ中継（YouTube）

録画映像（YouTube）

Step
2

Step
1

Step
3

Step
3

Step
2

Step
1   をクリックします
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オンラインを活用した会議の開催を可能にするため
条例等の改正を行いました

令和3年第1回定例会において閉会中の継続調査となった、オンラ
イン会議開催に係る2件の議員提出議案。

これまで議会運営委員会において議論を行い、最終本会議で全会
一致により可決しました。

今後、大規模な災害の発生、重大な感染症のまん延等やむを得な
い理由により招集場所への参集が困難と判断される実情がある場
合には、オンラインを活用した会議の開催が可能となります。

泉南市議会 本会議等での
 新型コロナウイルス感染症 感染拡大防止の取組

http://machiiro.town
せんなん議会だよりはアプリ配信中。

常時
マスク着用

消毒

傍聴席の
使用制限

 (11名入場可)
＊車椅子対応除く

＊ドアノブ・
　　  ボールペン

　　　     マイク　等
定期的な

　 換気

― 安心して傍聴いただくために －
●傍聴席への入場の際、常時マスクの着用・手指
　の消毒をお願いします。
●傍聴席の使用制限により、入場いただけない
   場合は、臨時傍聴席をご用意しています。
　（モニターでの傍聴）
●市議会ホームページから傍聴人受付簿が
　ダウンロードできます。
　ご記入いただきお持ちください。
＊［泉南市議会▶市民参加
　　　▶傍聴人受付簿がダウンロードできます］
　  内に、本会議傍聴 、委員会・協議会傍聴 
　  ともに様式を掲載中

編集後記
議会報編集委員長の井上です。
今回のプチ特集は、市議会議員の兼業状況
等をお伝えしました。
全国的にはまだまだ若手の議員が少ないと
いう現実の背景には、専業でできる人、兼
業でできる人など、生活基盤の要因も大き
く影響しているように感じました。しか
し、議会というところは、まちに対する思
いがある人なら誰でも手をあげることがで
きる、開かれた場所であるということも
知っていただければと思います。


